

<https://www.charentelibre.fr/charente/grand-angouleme/mise-en-route-progressive-le-27-mars-14444107.php>

[Puis depuis l'édition PDF de la Charente Libre du lundi 20 mars page 10](#)

L'USINE DE TRAITEMENT DES EAUX DE L'AGGLOMÉRATION D'ANGOULÊME SE MET EN ROUTE À PARTIR DU 27 MARS



Les travaux de l'usine du Pontil, à Touvre, ont débuté en 2019 *Photo Archives Quentin Petit*

Une partie du réseau d'eau sera raccordée à l'usine à compter du 27 mars, informe GrandAngoulême.

C'est la fin d'un titanesque chantier à 25 millions d'euros : [la réhabilitation de l'usine du Pontil, à Touvre](#). L'infrastructure de traitement des eaux de l'agglomération « *basculera sur une partie du réseau à partir du 27 mars.* »

Une opération qui durera jusqu'à fin avril », informe GrandAngoulême. Son inauguration est prévue « à l'automne », probablement en septembre. L'ouvrage, commencé en octobre 2019, doit permettre de distribuer une eau de meilleure qualité et mieux protégée. Sa capacité est rehaussée à 100.000 foyers approvisionnés contre moitié moins par l'usine historique construite en 1964.

Parmi les nouveautés : deux cuves de stockage de 1000 m³ chacune utilisées comme réservoir de secours en cas de pollution de la Touvre, la source d'approvisionnement. L'eau filera ensuite dans deux décanteurs, eux aussi nouveaux, avant d'être filtrée et désinfectée puis acheminée jusqu'aux robinets des foyers. 38 000 m³ d'eau propre peuvent être fournis quotidiennement. Enfin, les évacuations seront traitées et il ne devrait plus y avoir de rejets de sable dans la Touvre comme c'était le cas.

À noter que malgré les crises sanitaire et inflationniste, le délai des travaux a été respecté.

C. L.